

Februar 2020

20

Feb

[Dorsten Helau - Karnevalisten stürmen an Weiberfastnacht das Rathaus](#)



Die stellv. Bürgermeisterin Christel Briefs überlässt Stadtprinzenpaar den goldenen Schlüssel

Stadtprinzessin Joyce Kruse ist erst sieben, Stadtprinz Connor Wittenborn ist zwölf Jahre alt. An Weiberfastnacht waren die beiden aber die Allergrößten - auch im Rathaus der Stadt Dorsten. In Begleitung von rund 20 Jecken des Holsterhausener Carnevals Clubs (HCC) stürmte das Dorstener Kinderprinzenpaar am Donnerstag das Rathaus, das sie anschließend übernahmen.

[Weiterlesen ... Dorsten Helau - Karnevalisten stürmen an Weiberfastnacht das Rathaus](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

20

Feb

[Ordensschwester Annefried feierte ihren 80. Geburtstag](#)



Ordensschwester Annefried feierte ihren 80. Geburtstag, das St. Elisabeth-Krankenhaus sagt ‚Herzlichen Glückwunsch‘.

Text und Foto: KKRN

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

20

Feb

[Stadtsfeld wird zum Baugebiet, Architektenwettbewerb ist gestartet.](#)



„Sollte, Hätte, Könnte“ , das sind nicht die Schlagworte für die Ideenfabrik Stadtsfeld. „Machen!“ , das praktiziert die Ideenfabrik schon seit langem.

Mit dem aktuell ins Leben gerufenen Wettbewerb „Insektenhotels für das Stadtsfeld“ sollen zunächst im Stadtsfeld möglichst viele neue Lebensräume für Insekten geschaffen werden. Die Teilnahme am Wettbewerb bietet jedem die Chance etwas zu „Machen“, einen kleinen, eigenen Beitrag zum Überleben von Hummeln, Wildbienen und Co zu leisten. In jedem Fall profitiert die Umwelt. Immerhin sind allein in Europa etwa 150 verschiedene Nutzpflanzen und rund 80 Prozent der Wildpflanzen abhängig von der Bestäubung durch Insekten.

[Weiterlesen ... Stadtsfeld wird zum Baugebiet, Architektenwettbewerb ist gestartet.](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

20

Feb

[„Wir machen MITte“: Vorarbeiten am Schölzbach](#)



In der kommenden Woche (9.KW) beginnen vorbereitende Rodungsarbeiten am Schölzbach

Nach der Ideenwerkstatt sowie dem Schölzbach-Spaziergang führt die Stadt Dorsten nun vorbereitende Rodungsarbeiten am Schölzbach durch. So finden ab Dienstag (25. Februar) im Bereich „In der Miere“, östlich vom Jahnsportplatz, Rodungsarbeiten statt. Durch diese Arbeiten werden der Ausbau eines Regenrückhaltebeckens und die Verlegung einer Gasleitung vorbereitet. Die Gasleitung soll im Sommer 2020 verlegt werden, der Ausbau des Regenrückhaltebeckens ist im Winter 2020/2021 geplant.

[Weiterlesen ... „Wir machen MITte“: Vorarbeiten am Schölzbach](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

20

[2000. Hernien-OP im zertifizierten Zentrum am Dorstener Krankenhaus](#)



Seit 2015 führt die Abteilung das zertifizierte Kompetenzzentrum für Hernienchirurgie, in dem Brüche der Bauchwand behandelt werden.

Auch der 59-jährige Horst Seiffert profitierte bei seiner Operation der Leistenhernie von der Erfahrung des Dorstener Chirurgen-Teams: „Die ärztliche Betreuung ist top und das Pflegepersonal sehr aufmerksam – schon einen Tag nach der Operation konnte ich das Krankenhaus wieder verlassen“, freut sich der Gladbecker. Mehr Informationen unter www.kkrn.de.

Foto oben rechts: Das Team von Chefarzt Dr. Wilhelm Gross-Weege (2. v. l.) führte im Dorstener St. Elisabeth-Krankenhaus eine Hernien-Operation an Horst Seiffert durch

Text und Foto: KKRN

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Seite 6 von 17

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [3](#)
- [4](#)
- [5](#)
- 6
- [7](#)
- [8](#)
- [9](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)

